



Comentario de Roy Campos, presidente de Consulta Mitofsky



“Xóchitl Gálvez lidera las preferencias con gran posibilidad de avanzar a la final; mientras Santiago Creel y Beatriz Paredes compiten por el 2 y 3 lugar. Existen datos cargados, porque pesan distinto y esto no quiere decir que el Frente diga: quiero que gané tal. En 2005, Creel jugaba contra Calderón; iba muy arriba de las preferencias, pero Felipe había sido presidente del partido. Votaron los panista. Calderón ganó porque el exmandatario tenía la estructura del PAN. Ahora, el que tiene al PAN es el presidente de la Cámara de Diputados. Él tiene la nomenclatura de Acción Nacional; no Xóchitl. Todo el PAN está con Creel y ahí es donde puede conseguir las firmas”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5872?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5872&authkey=!AHn8KkROONopzyw&ithint=video&e=ul3LKI>